
Bébés déformés 
J’ai une question, ce Logos. Un cachet pour notre réalité et tout ce qui nous est destiné 
est prédéterminé. 
Qu’en est-il de ces enfants, qui naissent difformes / meurent de maladies. Était-ce parce 
qu’ils étaient censés être ainsi ? Ou leur Logos a-t-il été empêché de les atteindre par 
des entités Archontiques, etc. ?? 

Cela a déjà été répondu par la Grande Fraternité Blanche, je vais donc vous donner la 
réponse. 

Lorsqu’une personne décide de s’incarner ici sur la planète Terre, de nombreuses 
décisions sont prises par le jeune sur le point de s’incarner en conjonction avec des 
guides, des forces angéliques et même l’ADN (qui peut, dans une certaine mesure, 
penser et agir comme s’il était vivant) . 
Ainsi, il est possible qu’une personne choisisse de s’incarner dans un corps qui n’était 
pas parfait afin d’expérimenter la vie de ce point de vue. 
Parfois cependant, à mesure que le corps grandit dans le ventre de la mère, des 
déformations peuvent se produire. 

Dans ce cas, plusieurs choix sont faits. 

Il est possible que le jeune décide de ne pas s’incarner et que le bébé soit mort-né. 
Ou un autre jeune peut décider de prendre la place de l’original et naître dans un corps 
déformé. 
Où bien, le jeune décide de s’incarner dans ce corps déformé et ainsi son projet de vie 
sera légèrement modifié pour tenir compte du corps déformé et des expériences qu’il 
présentera à la personne qui s’incarne. 

En aucun cas, les forces du mal ne peuvent nuire au bébé embryonnaire. L’ensemble du 
processus est étroitement surveillé par des forces spirituelles qui protègent le bébé. 

Bob 

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien. 
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